

# ひょうたんいけ

桜台小 学校だより  
令和4年 2月28日  
第53号



日頃から、保護者の皆様による感染症対策へのご理解・ご協力、大変感謝しております。本校はこの1週間、全校での体調不良による欠席者が毎日1桁代という状態が保たれています。3月18日(金)には卒業式が控えており、今週から少しずつ卒業式の練習が始まっていきます。今後もしっかりと感染症対策を取り、6年生が全員揃って卒業式を迎えられるように、学校として取り組んでいきますので、今後とも引き続き、感染症対策へのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

※学校ホームページ「桜台っ子ニュース」では、日々の学校の様子をカラーで紹介しています。



## 6年生を送る会リハーサル公開を行いました。

2月24日(木)の1、2限目を使い、体育館で各学年の「6年生を送る会リハーサル公開」を行いました。感染症対策のため、時間を区切り、学年ごとに入れ替えて実施をしました。各学年10分から15分間程度の短い発表時間でしたが、それぞれの学年が工夫をこらし、本番さながらに歌ったり、踊ったり、呼びかけをしたりしていました。保護者の皆様には、子どもたちが一生懸命やっている姿をご覧いただけたのではないかと思います。今年度は、コロナ禍の影響で授業公開等ができず、子どもたちの様子を見ていただく機会が非常に少なくなりました。早くコロナ禍が収束し、制限のない自由な活動ができるようになることを願うばかりです。保護者の皆様には、寒期中、感染症対策にご協力いただく中での参観となりました。ご理解・ご協力、本当にありがとうございました。



## 運動場をならしていただきました。

先日、地域の方に軽トラックで運動場をならしていただきました(この時期に一度重い平らなもので運動場をならしておく、草が生えにくくなります)。スプリングローの位置をひっかけないようにしての作業であったので、気苦労をおかけしたと思います。本当にありがとうございました。(文責 北住 昌文) 裏面へ

